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学長に意見を

⻑崎⼤学の基本は学⽣の皆さんです。

つまり皆さんが不都合と感じていることやその改善策は，
⻑崎⼤学をよりよくするための試⾦⽯となるものです。
私も学⽣⾷堂での学⻑ランチや学⽣とともに参加するイベントで
できる限り意⾒を聞いていますが，ご存じのように限りがあります。

そこで，この「学⻑⽬安箱」を設置し，皆さんが私に直接，
⽣の声を伝えることができる仕組みを作りました。
皆さんの⽬から⾒た⻑崎⼤学に対する要望や困っていること，
あるいは質問や相談など，伝えたいことがあればとりあえず
学⻑⽬安箱を通じて私に教えてください。

私と⼀緒に，今以上に魅⼒ある⻑崎⼤学をつくっていきましょう！
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